

## El Río Hortega de Valladolid busca la excelencia en cuidados de Enfermería

El centro sanitario tiene ahora tres años para desarrollar su ambicioso proyecto que se basará en la implantación de cuatro guías de buenas prácticas

- SANTIAGO FELIPE

Valladolid 02.02.2024

En su afán por seguir consolidándose como uno de los centros sanitarios de referencia en España y comprometido con la excelencia, el Hospital Universitario Río Hortega de Valladolid (HURH) ha presentado el proyecto de trabajo y las líneas de actuación que va a seguir para ser **Centro Comprometido con la Excelencia en Cuidados de Enfermería**, tras haber sido seleccionado como candidato para ello en una convocatoria pública y competitiva.

Para ello contarán con la participación de todas las categorías, aunque el liderazgo de las líneas de actuación estará en manos de los profesionales de Enfermería. De este modo, el Río Hortega dispone de un **periodo de candidatura de tres años para desarrollar su ambicioso proyecto, que se basará en la implantación de cuatro guías de buenas prácticas en cuidados.**

**Estos documentos estarán siempre fundamentados en la evidencia científica.** Y girarán en cuatro temas de gran importancia en la asistencia sanitaria y en la mejora de la calidad de vida de los usuarios, siendo todos ellos clave para asegurar una atención de calidad y promover la seguridad de los pacientes: la prevención de caídas; la atención al paciente con ostomía; los accesos vasculares, y la prevención de las lesiones por presión.

**“Participar en este programa es muy relevante para el HURH porque ayuda a promover la incorporación y el desarrollo de la práctica clínica basada en la evidencia al trabajo diario. La posibilidad de formar parte de la red nacional e internacional de CCEC®, ayuda también a impulsar la investigación en cuidados, con todas las ventajas que eso conlleva tanto para el centro como para los usuarios del mismo. Para los pacientes de Sacyl esta iniciativa se traduce, de manera directa, en una mejora palpable en la calidad de sus cuidados y en un mayor empoderamiento en la toma de decisiones sobre su salud y autocuidado”,** explican desde el Hospital en un comunicado.

## **Iniciativa regional**

Este proyecto del Hospital Universitario Río Hortega de Valladolid se enmarca dentro **la iniciativa impulsada por la Gerencia Regional de Salud de Castilla y León.**

En enero de 2023, Sacyl se postuló como Centro Coordinador Autonómico de Centros Comprometidos con la Excelencia en Cuidados, estableciendo el BPSO® Host Regional de Castilla y León; programa desarrollado por la Asociación Profesional de Enfermeras de Ontario (RNAO), que nació para fomentar, facilitar y apoyar la aplicación de buenas prácticas en cuidados en cualquier entorno enfermero.

Desde entonces, **la Comunidad cuenta ya con tres centros CCEC®** acreditados: el Hospital de Medina del Campo, el Centro de Salud Ponferrada II y el Hospital Clínico Universitario de Valladolid. Y hay un cuarto, la Gerencia de Asistencia Sanitaria de Zamora, que se acreditará a lo largo de este mismo año tras el cumplimiento de los objetivos establecidos. A lo largo de los tres próximos años, se espera ampliar este número con tres centros más, entre ellos el HURH.